



Présenté comme un footballeur controversé, Mario Balotelli semble s'éteindre au fil du temps. L'Italien a récemment rejoint un club turc. Pour plusieurs observateurs du football, l'ancien joueur de l'Inter de Milan est l'un des plus grands gâchis du football moderne.

Dans une interview accordée à la ***Gazzetta dello Sport***, Balotelli est revenu sur les grands regrets de sa carrière, en admettant que si jamais il avait écouté Samuel Eto'o, il serait double Ballon d'Or

«À l'Inter c'était le top du top. Il y avait des gars comme Zanetti, Sneijder, Chivu, et surtout Samuel Eto'o. J'ai beaucoup appris avec Samuel. Il m'a pris sous son aile comme un petit frère. C'était le seul qui pouvait passer plus d'une heure à me gronder et la minute suivante me filer quelques astuces pour être efficace devant le but (rires). Si j'avais écouté les conseils de Samuel, aujourd'hui j'aurais au moins deux ballon d'or », a déclaré Super Mario.

Le joueur de 31 ans a signé un contrat de du côté de la Turquie, à Adana Demirspor. l'ancien du Milan AC a inscrit 9 buts et délivré 5 passes décisives en 21 rencontres cette saison.

Il a retrouvé de la forme et semble avoir encore quelque chose à apporter en sélection. Selon

les informations de Sky Sport Italia, le sélectionneur transalpin Roberto Mancini souhaite lui donner sa chance lors d'un stage préparatoire aux barrages de la Coupe du monde.